

N°149 – 28 juillet 2023

## Moto-cross : Ils vous attendent 5 ans après !

Le dernier moto-cross à St Martin des Noyers remonte à l'été 2018, autant dire que l'édition 2023 est très attendue par les organisateurs, les pilotes et le public !

Annulé 4 fois pour raison administrative, COVID ou sécheresse, les bénévoles du moto-cross « Les Pirates » n'ont pas baissé les bras et vous attendent ce **dimanche 30 Juillet** au terrain de l'Hommelet pour cette belle manifestation sportive !



## Rénovation à l'école Anselme Roy

Les entreprises profitent des vacances d'été pour refaire les sanitaires vieillissants de l'école Anselme Roy.

A la rentrée, les enfants profiteront de toilettes toutes neuves !



## Création d'un collectif de riverains United Petfood

Depuis plus de 2 ans, les nuisances olfactives et sonores se sont fortement dégradées pour les habitants proches de cette usine. De plus, le périmètre impacté s'est élargi. Les élus ont, à de nombreuses reprises, contacté les dirigeants de cette entreprise. Des solutions ont été apportées mais sans les résultats probants ce qui a donc provoqué l'exaspération des riverains et donc la création de ce collectif.

Les élus continueront de discuter à la fois avec les dirigeants de

United Petfood et le collectif dans l'intérêt commun de l'entreprise et des Martinoyens.



L'office du tourisme du Pays de Chantonnay organise une rando le **mardi 8 Août** en soirée.

**Départ à 20 heures**  
**à l'étang de la Brenauderie.**  
*Parcours inédit.*

